DÉFENSE DU SERVICE PUBLIC

La CGT alerte les usagers de la SNCF

Pour le maintien d'un service public sécurisé accessible à tous, le syndicat CGT des cheminots demande une présence humaine au guichet, avec des plages horaires permanentes dans les gares de Tournus et Fleurville.

es syndicats CGT des cheminots Mâcon-Chalon et des cheminots retraités Mâcon-Tournus-Lugny avaient investi la gare de Tournus, lundi matin, aux premières lueurs de l'aube, afin d'alerter les usagers de la SNCF sur la « dégradation programmée du service public sur les gares de Tournus et Fleurville ».

Les soucis sont multiples. Ainsi, sur Tournus, ce qui inquiète, c'est l'amplitude d'ouverture des guichets qui diminue: il subsiste encore un agent SNCF qui assure la billetterie à certaines heures, mais lorsque les guichets sont fermés, en début d'après-midi, il faut utiliser les bornes automatiques. Pour cela, il faut posséder une carte de crédit, ce qui n'est pas le cas de tout un chacun, et ces bornes ne délivrent que des billets TER. D'autre part, pour les per-



Les militants CGT devant la gare de Tournus. Photo B. J. (CLP)

sonnes à mobilité réduite, personne à Tournus n'est habilité à leur faire traverser la voie pour accéder au quai et au train. Il leur est proposé un déplacement en taxi jusqu'aux gares de Chalon ou Mâcon, à condition d'en faire la demande 48 heures à l'avance.

À Fleurville, il n'y a plus de guichet et l'accès à la gare est fermé. Les voyageurs attendent à l'extérieur par tous les temps et doivent acheter leur billet à la station Total. La CGT dénonce cette situation. Elle reste attachée à un service public de qualité et rappelle sa

vieille revendication: une présence humaine du premier au dernier train. Elle va continuer à sensibiliser l'opinion et ira vers d'autres initiatives, à la rencontre des politiques de la Région et de TER Bourgogne.

La distribution de tracts assortis d'une pétition, effectuée par les militants CGT réunis autour de David Gay, secrétaire du syndicat des cheminots de Chalon, et de Roland Granada de l'Union locale CGT de Tournus, a reçu un bon accueil de la part des usagers puisque cela correspond à leur attente.

BERNARD JARILLOT (CLP)